

PARTE ESPECIAL DE INFORMACION Nro.65/76.-

I.- EVALUACION : A - 1.-

II.- RESPONDE A : Información existente en este Comando.-

III.- T E X T O : Ante la información difundida actualmente por Radio "CONTINENTE" según la cual pasaría a integrar dicha Radio Juan Carlos Mareco "PINOCHO", se transcriben a continuación las declaraciones emitidas por el referido "PINOCHO" y aparecidas en la Revista SIETE DIAS" Nro.407 del 27 de marzo de 1975.-

-
- ¿Volvería a su país natal? •••••
- Por supuesto que no. No tengo ningún interés de volver a Uruguay.-
- ¿Que pasa, reniega de su nacionalidad?.-
- No. Lo que ocurre es que de mi país natal guardo la imagen de los versos de Mario Benedetti cuando habla de un pequeño lugar verde y tranquilo, De un Uruguay en donde votar cada cuatro años era un hábito saludable y democrático. Por eso, si me tengo que ir de Argentina, cosa que me va a doler mucho, pienso que me radicaría en Europa".-
•••••

TRANSCRIPCION DE "ULTIMA HORA" DE 2-8-972.-

"Ultima Hora" del 2 de agosto de 1972"

ESCLUSIVO :PINOCHO en BAIRES

"POR LA REVOLUCION"

Ya no puedo decir más, señora olvide sus problemas y pase un rato divertido con este show", ahora debo decir y lo hago "señora, vamos a presentar este show, pero no olvide sus problemas".Estas palabras-que tienen que haber sorprendido a más de uno de los espectadores argentinos y provocado más de un sofocón a dueños de canales y "managers" pertenecen ni más ni menos que a Juan Carlos Mareco, el archi-conocido y famoso uruguayo "Pinocho".-

EL "PINOCHO" ANTE IOR.-

"PINOCHO" saltó de su casa natal de la ciudad de Colonia ejerciendo la profesión de ventrílocuo y conquistó rápidamente al público por teño con sus "shows" en los programas de las radios argentinas. Vino después el tiempo de la fama y el dinero, las películas y luego, al aparecer la TV, los cososísimos espectáculos que se reiteraban por su éxito indiscutible, en las revistas frívolas de los principales escenarios teatrales de Buenos Aires.

-Posiblemente Mareco haya alcanzado el punto más alto de su carrera, luego del casamiento con Mariquita Gallegos, la hermosa actriz argentina con la que tuvo vínculos sentimentales hasta no hace mucho tiempo. De ese momento surge su época más esplendorosa; contratos en Italia-presentación del "Topo Gigio" que paseó, en su momento, un abrumador "raiting" por el mundo latino, una gran productiva estaba en España. Se le considera ahora, un excelente animador, capaz de hacer "olvidar las penas" con trivialidades amenas e ingeniosas.-

EL HADA DE LA REVOLUCION

Pero parece que ahora el "hada" de la revolución tocó el corazón del "Pinocho" y sin fantasías

..//

GRUPO DE ARTILLERIA No. 8
95/7/76
2.05 *Shore*

-.I
-.II
-.III
//.. el coloniense se ha enfrentado a la realidad de este mundo sufriendo que va buscando sus caminos de liberación. Algunos en la Argentina, sostienen que la evolución de Mareco se debe fundamentalmente a su separación de Mariquita Gallegos. Lo cierto es que - hace poco tiempo- "PINOCHO" participando en un programa televisivo polémico sepultó definitivamente "El Payaso" al decir "ya no es posible decir y hablar de banalidades ya no es admisible hacer el payaso, cuando hay gente que pasa hambre, que no tiene viviendas, no tiene trabajo, no tiene libertades; ya no puedo decir señora olvide sus problemas cuando ~~problemas~~ se endron tan a diario, señalan un camino y nuestro deber es justamente recordarle ese camino".

-El Conductor del programa "Lucho" Aviles, uruguayo también pero que se ha caracterizado en los últimos tiempos por un acondrado fervor en la defensa de los intereses más reaccionarios de la Argentina, preguntó también a "Pinocho" su opinión sobre el muro de Berlín.

-Mareco fue explícito: El muro verdadero es el de la miseria y la explotación que azota a la mayoría de los países latinoamericanos, es el que crean los países capitalistas para defender sus privilegios, sus riquezas, Yo he tenido al suerte de viajar por muchas repúblicas socialistas y lo puedo asegurar que la verdaderas dificultades están provocadas por las naciones donde, justamente no se respira la libertad, no se vislumbra el progreso que se advierte en esas regiones".-

EL FRENTE AMPLIO ES EL CAMINO

En su calidad de uruguayo Pinocho fue interrogado sobre su opinión con respecto a nuestro país: luego de analizar la crisis económica, social y política que vive el Uruguay dijo que "los orientales ya tienen su herramienta de liberación que es el Frente Amplio" al que afirmó aprobaba decididamente.

-Otro Uruguayo que participaba en el mismo programa conocido comedeante de nacionalidad uruguaya señaló su apoyo incondicional al Frente Amplio, Ubaldo Martínez.-

-A raíz de las declaraciones públicas realizadas así como otros antecedentes del referido MARECO, que lo sindicaron como marxista notorio, las autoridades competentes han prohibido su actuación en todo el territorio Nacional.-

IV DISTRIBUCION:

1	Ejemplar	-Archivo.-
1	"	-C.G.E.-
1	"	-S.I.D.-
1	"	-C.G.A.-
1	"	-C.G.F.A.-
1	"	-P.N.N.-
1	"	-D.E. II.-
1	"	-D.E. IV.-
1	"	-JU.DD.-

El Comandante de la División de Ejército I.-

General (luce una firma)

ESTEBAN R. CRISTI.-

GRUPO ARTILLERIA 5
17 MES VII AÑO 76
RICULA N.º 2605
TRADO POR: *cto. It*